

Antrag:

Der Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe fordert die Stadt München auf, am Georg-Freundorfer-Platz – Sandtnerstraße sowie am Heimeranplatz – Trappentreustraße 48 jeweils eine Mobilitätsstation mit den Elementen MVG Rad, MVG eRad, Fahrradständern für Privaträder, Stellplätzen für eScooter und eRoller sowie 2 Parkplätze für Car-Sharing-Fahrzeuge – frei für alle Anbieter – und Ladesäulen-Stationen für Elektroautos zu schaffen. Die Ladestationen sollten auch mit öffentlichem WLAN (M-WLAN) ausgestattet werden.

Begründung:

Wir brauchen intelligente, ineinandergreifende Verkehrslösungen statt Zwänge und Verbote. Moderne Verkehrspolitik muss sich in unserem Stadtviertel an alle Bürger:innen richten und alle Bedürfnisse im Auge haben.

In diesem Sinne werben wir für ein ganzheitliches Mobilitätskonzept für die Schwanthalerhöhe, das nachhaltig und zukunftsorientiert sein muss. Nachhaltiger Verkehr braucht auch bei uns auf der Schwanthalerhöhe Mobilitätsstationen mit der Verknüpfung aller Sharing-Angebote mit dem ÖPNV. Zusammen mit Car-Sharing-Parkplätzen und Ladesäulen für Elektromobilität bieten sich unsere Bus- und U-Bahnhaltestellen am Heimeranplatz und dem Georg-Freundorfer-Platz als solche Mobilitäts-Knotenpunkte perfekt an.

Die Stadt München stellt bereits vier solche multimodalen Mobilitätsstationen im neuen Stadtteil Freiham zur Verfügung. An diesen Mobilitätsstationen verknüpft die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) das Kernangebot des Öffentlichen Personennahverkehrs mit zusätzlichen Mobilitätsbausteinen. Zur Information und als zentraler Zugang zur Buchung dienen dabei digitale Informationsstellen vor Ort und die München Smart-City-App. Mit der Errichtung an den zwei genannten Standorten würde der Einstieg in die Smart-City-Entwicklung auch in einem gewachsenen Münchner Stadtteil erfolgen.

Ziel sollte es sein, dass man auch in München über nur noch eine App Fahrauskünfte einholen, Fahrten buchen und natürlich auch bezahlen kann – ganz egal, ob Bus, Bahn, Roller, Fahrrad, Auto, Taxi oder Ride-Sharing.

Antragsteller | Fraktionsgemeinschaft CSU | FDP
Uwe Trautmann, Sophie Kluge, Dr. Bastian Brand